
Sujet : [INTERNET] Enquête publique GAEC du Maine
De : sara.fouchier@laposte.net
Date : 29/02/2024 13:52
Pour : pref-solaire-chasseneuil-les-chomes@charente.gouv.fr

Bonjour,

Je  souhaite  vous  faire  part  de  mon  avis  favorable  pour  l’enquête  publique  sur  le  projet
concernant le GAEC du Maine.
En  effet,  l’installation  du  parc  agri  voltaïque  est  un  point  positif  pour  la  commune  de
Chasseneuil-sur-Bonnieure.
De plus, l’installation est prévue au milieu des champs et ne gêne en aucun cas le voisinage
visuellement.
Les panneaux photovoltaïques font partis de notre avenir afin de produire de l’électricité.
Il faut donc soutenir des projets de tel envergure afin de devenir de plus en plus indépendant
au niveau de cette production.

Cordialement,

Mme Sara Fouchier 
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